

Wie weit trägt dich dein Motorrad? Die verrücktesten Reiseziele

26.01.2018



Nicht ohne mein Motorrad - nach diesem Motto gestalten viele Zweiradfans auch ihre Urlaubsreisen. Einige von ihnen sind schon richtig weit rumgekommen. Wir haben sie auf der Motorradwelt Bodensee in Friedrichshafen nach den zurückgelegten Kilometern, verrücktesten Zielen und eindrücklichsten Erlebnissen gefragt.

Anmoderation:

Nicht ohne mein Motorrad - nach diesem Motto gestalten viele Zweiradfans auch ihre Urlaubsreisen. Einige von ihnen sind schon richtig weit rumgekommen. Wir haben sie auf der Motorradwelt Bodensee in Friedrichshafen nach den zurückgelegten Kilometern, verrücktesten Zielen und eindrücklichsten Erlebnissen gefragt.